



## PRESIONES

Alejandro Páez Morales

**Apuran al Senado para que apruebe pronto el Plan B electoral**

## Forcejeos en el Senado por arribo del plan B; Morena quiere *fast track* y oposición pasarla a 2023

Las minutas fueron turnadas a las comisiones competentes para un exhaustivo análisis...a partir del próximo lunes

### Electoral

Alejandro Páez Morales

Ciudad de México

El **Senado** recibió anoche de la **Cámara de Diputados** el llamado plan B del presidente Andrés **Manuel López Obrador** en materia electoral que contiene diversos puntos polémicos como los cambios que se hicieron a la ley que beneficia a los partidos "chicos" que apoyan a Morena como el PT y PVEM al evitar en lo posible que pierdan el registro aunque no alcancen el 3% de la votación como establece la actual ley.

De acuerdo al Artículo 52 de la Ley General de Partidos Políticos, "los partidos políticos con registro nacional vigente conservarán su registro local y obtendrán financiamiento público en la entidad correspondiente, con la sola conservación de su acreditación nacional".

### BENEFICIA A ALIADOS CHIQUITOS

Además, en el artículo 15 se añade que "al partido político nacional que no obtenga, al menos, el tres por ciento del total de la votación válida emitida en cualquiera de las elecciones que se celebren para la renovación del Poder Ejecutivo o de las **Cámaras** del Congreso de la Unión, le será cancelado el registro, salvo que haya conservado el registro como partido local.

### CITADOS PARA EL LUNES

El coordinador de Morena en el **Senado**, Ricardo Monreal informó que llegaron

las minutas del plan B a la **Cámara Alta** y confirmó que se turnaron a las comisiones competentes, que fueron convocadas a sesión el lunes próximo para iniciar su análisis y, en su caso, aprobación.

La intención de un sector de la bancada de Morena es aprobar ese plan B antes de que termine este periodo ordinario de sesiones el 15 de diciembre, aunque la oposición se ha negado a obviar trámites legislativos para impedir una aprobación *fast track*.

"Es menester que las y los senadores dispongan del tiempo suficiente para su análisis exhaustivo", afirmó Monreal al recibir las minutas del plan B.

### PELIGRA LA DEMOCRACÍA

**Julen Rementería**, coordinador del **PAN**, reconoció que el peligro sobre el INE no se ha extinguido, pues si bien se rechazó la reforma constitucional del presidente, su plan alterno también ataca a la democracia de nuestro país.

Insistió en que esta reforma tiene que analizarse a detalle y no como lo pretende Morena que se apruebe la siguiente semana, porque "revisar un documento de ese tamaño, con las implicaciones que tiene en la vida política de nuestro país no se puede hacer en una semana.

"Es imposible, es simplemente fingir. Es una vergüenza que el **Senado** actúe así", indicó.

Anticipó que su bancada votará en contra del plan B y consideró que si la mayoría de Morena y sus aliados del PT y PVEM lo aprueban *fast track* "serán igual de sinvergüenzas que fueron los diputados de Morena y sus aliados".

"Aquellos peor, porque esos ni siquiera lo tuvieron en sus manos, no lo conocieron ni de vista y lo aprueban. (...) No estamos pidiendo que lo voten en contra como



lo vamos a votar nosotros, si lo quieren votar a favor, por lo menos que lo revisen ●



Anoche comenzó el estira y afloja en el Senado sobre el plan alterno de López Obrador para hacer modificaciones a las leyes de los órganos electorales.